

EDITORIAL

Nos complace mostrar la presente edición con los estándares cumplidos para la aplicación a LATINDEX 2.0. Este objetivo es fruto del esfuerzo del equipo de la ESPG y los investigadores que, llanos a compartir sus ideas, se sometieron a la rigurosidad de la revisión de sus trabajos.

Los aportes de las investigaciones realizadas están, principalmente vinculadas a la problemática regional, en el interés nuestro de aportar en el desarrollo local y regional desde el campo académico. Estamos seguros de que seguiremos creciendo con el mismo propósito de colaborar con el desarrollo de la investigación a través de su difusión en bases de datos que permitan un intercambio de opiniones a nivel mundial.

Nos es grato afirmar que en ese proceso tenemos próximamente el compromiso de postular a la indización en dos bases de datos adicionales de ámbito latinoamericano, cuyo esfuerzo ponemos al servicio de la comunidad universitaria y tacneña. En este proceso estamos seguros que, en lo que demande el tiempo propio de su cumplimiento, estaremos comunicando estas nuevas oportunidades para los investigadores y sus esfuerzos

Dr. Hugo Calizaya Calizaya
Director – Editor
Veritas Et Scientia
